



Board of Trustees

Basim Elkarra
Presidenta

Stacey E. Bastian
Vice Presidente

Christine Jefferson
Secretario

Michael Baker
Miembro

Sharon Reichelt
Miembro

Rebecca Sandoval
Miembro

Sascha Vogt
Miembro

Superintendente
Steve Martinez, Ed.D.

*Para inspirar a cada
estudiante a logro
extraordinario diario*

23 de agosto de 2024

Al personal y a la comunidad escolar de Twin Rivers,

Espero que te estés adaptando al ritmo del nuevo año escolar.

Nuestro nuevo año académico comenzó sin problemas el martes, y fue estimulante presenciar el entusiasmo de nuestro personal mientras saludaban a los estudiantes para un comienzo emocionante y prometedor. Durante mis visitas a nuestros campus esta semana, fue una alegría ver todas las caras sonrientes de los estudiantes y el personal reunidos después de un largo receso de verano. Está claro que todos estamos listos para un viaje productivo y atractivo por delante. Únase a mí para dar la bienvenida a todos los nuevos estudiantes, familias y personal a Twin Rivers Unified. Estamos emocionados de tenerlos aquí y esperamos verlos prosperar y tener éxito en TR.

Nuestro distrito se guía por la creencia de que cada niño es único y capaz de alcanzar logros extraordinarios, y estamos dedicados a brindar el apoyo y los recursos necesarios para ayudar a cada estudiante a tener éxito. Nuestro enfoque está en elevar el rendimiento de los estudiantes en todos los niveles de grado a través de intervenciones y apoyo específicos, incluidos [los sistemas de apoyo de múltiples niveles](#) (MTSS), tutoría en persona después de la escuela y [Paper](#), un servicio de tutoría virtual disponible las 24 horas, los 7 días de la semana. Este compromiso se refleja en los objetivos que hemos establecido para el próximo año. Los objetivos específicos se pueden ver en [el sitio web de nuestro distrito](#).

Para alcanzar estos objetivos es fundamental contar con alianzas sólidas con las familias. Como dice el refrán, "para educar a un niño se necesita todo un pueblo", y creo que se necesita un equipo comprometido (tanto la escuela como el hogar trabajando juntos) para crear las condiciones necesarias para que los estudiantes prosperen.

Su participación como padres y cuidadores es esencial. Considere la posibilidad de participar directamente en las actividades escolares, ofrecerse como voluntario y asistir a todas las reuniones de padres y maestros. Acciones sencillas, como hacer preguntas abiertas a su hijo sobre su día escolar y asegurarse de que llegue a la escuela preparado y a tiempo, pueden tener un impacto significativo.

Los animo a participar activamente, hacer preguntas y colaborar con nosotros en nuestro esfuerzo por alcanzar nuestras ambiciosas metas para los estudiantes. Juntos, podemos hacer que este año escolar sea uno de los mejores que hayamos tenido.

Gracias por su continua confianza y colaboración.

Protocolos de seguridad y protección en eventos deportivos y especiales

Con los primeros partidos de fútbol de la escuela secundaria programados para comenzar esta noche, garantizar la seguridad de nuestros estudiantes, personal, familias y fanáticos sigue siendo nuestra principal prioridad. Tenemos protocolos de seguridad integrales para mantener un entorno seguro en todos los eventos deportivos/especiales. Revise nuestros [Protocolos de seguridad y protección en eventos deportivos/especiales](#). ¡Agradecemos su cooperación y esperamos verlo en los juegos!

Un cordial saludo,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Steve Martínez".

Steve Martínez, Ed.D.
Superintendente, Distrito Escolar Unificado de Twin Rivers